

GRANADA

La UGR descarta el aulario de Cartuja y construirá un módulo para Económicas

El Ayuntamiento le permitirá construir unos siete mil metros al lado de la facultad «No tenemos dinero e hipotecarnos más no sería bueno», dice la vicerrectora

02.12.08 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

La crisis y la falta de apoyo de las facultades de Ciencias Económicas y Ciencias de la Educación han terminado con el proyecto del nuevo aulario del campus de Cartuja. Todo eso incluso antes de iniciarse el proyecto. La Universidad de Granada (UGR) no construirá un nuevo edificio en los terrenos que hay continuos a la Facultad de Filosofía y Letras y próximos a la residencia Carlos V. La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales resolverá sus «graves» problemas de espacio con un nuevo módulo que se edificará al lado del segundo que se construyó y no con un aulario nuevo.

Desde que el vicerrectorado de Infraestructura y Campus pusiera encima de la mesa el propósito de construir un aulario, la Facultad de Económicas no lo vio con muy buenos ojos. Puso algunos reparos. No obstante, eso no ha sido todo lo determinante para retirar el proyecto. La vicerrectora de Infraestructuras, Begoña Moreno, explica que «no tenemos dinero» para construir. A lo que añade que «hipotecarnos más tampoco sería bueno».

La construcción del aulario, que hubiera podido tener unos 20.000 metros, podría haber costado más de veinte millones de euros. En el nuevo módulo que tienen previsto construir se podrán aprovechar unos siete mil metros. El presupuesto de esta obra estaría en los siete millones de euros. No son cifras cerradas porque la institución universitaria aún debe estudiar más detenidamente las necesidades y hacer una memoria y después el proyecto.

Lo que sí tiene cerrado la Universidad granadina es el permiso del Ayuntamiento para poder llevar a cabo las obras al lado de la Facultad de Económicas. «El Ayuntamiento nos deja construir allí y es mejor solución», remata la responsable de infraestructuras en la institución universitaria. La intención de la UGR es que las obras puedan iniciarse el próximo curso.

Problemas

La vicerrectora de Campus reconoce «los graves problemas de Económicas», el rector también los conoce y reconoce y ahora deberán ir de la mano con la nueva decana, María del Mar Holgado, para dar solución a estas deficiencias que acarrear desde hace años. Vicisitudes que afectan tanto a profesores como alumnos. Moreno insiste, además, en que «no tenemos dinero» para construir más y dentro de unos años «tendremos mucho espacio en Cartuja cuando Farmacia y Odontología se trasladen al Parque Tecnológico de la Salud». Eso sí, Empresariales no puede esperar tantos años sin más espacio.

Por otra parte, la Facultad de Ciencias de la Educación tampoco estaba muy entusiasmada con el nuevo aulario. Asimismo, parece que con la apertura de la nueva biblioteca aliviará algunos de sus problemas. Este centro también vería con agrado otro tipo de actuaciones y obras de división de aulas para adaptarse al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

La crisis modifica, así, las actuaciones previstas por la Universidad granadina. No es el único factor, pero tal y como repite la vicerrectora «no tenemos dinero».